



**EMBAJADA ABANDONADA.**— Teherán, Irán, agosto 28. La Embajada norteamericana en Teherán atrae un número cada vez menor de curiosos y manifestantes últimamente, tras trescientos días en las manos de militantes iraníes. Los 52 rehenes han sido trasladados a diversas poblaciones.

## Reducción de Impuestos Propone el Pdte. Carter

WASHINGTON, agosto 28. (AP).— El Presidente norteamericano Jimmy Carter propuso hoy un nuevo plan económico que incluye una reducción impositiva de 27.500 millones de dólares para individuos y comercios en 1981 y el estímulo de las exportaciones estadounidenses, a fin de contribuir a la reducción del enorme déficit en la balanza de pagos internacionales del país.

El proyecto también

tiene por objetivo la creación de un millón de nuevos empleos en el lapso de los próximos dos años. El Presidente solicitó asimismo autorización del Congreso para destinar 3.600 millones de dólares adicionales a la capacitación de trabajadores, acondicionamiento climático de carreteras, construcción de puertos, estímulo a la investigación y el desarrollo y a la ayuda

de condados y ciudades con agudas necesidades económicas.

El proyecto presidencial incluye además:

—Reducciones impositivas para los norteamericanos que trabajan en el exterior. A diferencia de mu-

chos países, Estados Unidos graba los ingresos de los ciudadanos, dondequiera sea que los obtengan.

—Autorizar empresas comerciales exportadoras.

—Favor pase a la página 29.

## Diplomáticos Objetos de Más Violencia en Líbano

BEIRUT, agosto 28. (AP).— El intento de asesinato contra el Embajador norteamericano y el robo del automóvil del Enviado español por pistoleiros desconocidos, ocurridos en una sola noche, han demostrado a los diplomáticos acreditados aquí que no son inmunes a la violencia interna que conmueve el Líbano.

Ello, sin embargo, no ha sorprendido a los enviados, ya que en los últimos tiempos, han sido blanco de francotiradores, secuestradores y asesinos, incluso mucho antes de que los diplomáticos norteamericanos fueran tomados rehenes en Irán, en noviembre pasado, en lo

que constituyó un dramático aviso al mundo que trabajar para el servicio exterior puede ser peligroso.

El Embajador norteamericano aquí John Gunther Dean, su esposa, la hija y el novio de ésta salieron ilesos del atentado perpetrado por desconocidos que acrobilaron anoche su vehículo a prueba de balas, en el sector oriental de Beirut.

Fuentes de la Embajada dijeron que el año pasado, el coche recibió dos impactos de bala cuando circulaba.

—Favor pase a la página 29.

## 25 Países Participarán en Reunión FAO en Cuba

LA HABANA, agosto 28. (EFE).— El Comité Técnico sobre Conservación de Suelos y Producción Alimentaria en América Latina concluirá hoy, jueves, sus sesiones, para dar paso a la reunión dedicada al Desarrollo Pesquero y el Impacto de los Océanos, que se prolongará hasta el próximo sábado.

Estas dos reuniones sirven de preámbulo a la XVI Conferencia Regional de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura ("FAO"), que se celebrará en el mismo escenario, el Palacio de

las Convenciones, del uno al seis de septiembre próximo.

Hasta el momento, han confirmado su participación 25 de los 29 países invitados. Se espera la asistencia de representaciones de 16 organizaciones de la "ONU" y de 12 organismos internacionales.

Al intervenir en una de las sesiones del Comité de Suelos y Conservación Alimentaria, Pedro Moral López —Subdirector General de la "FAO" y Representante Regional de ésta en Iberoamérica— dijo que la XVI Conferencia consti-

—Favor pase a la página 40.

## Nuevo Orden Jurídico Estudian en Nicaragua

SAN JOSE, agosto 28. (ACAN-EFE).— El Ministro de Justicia de Nicaragua, Eduardo Castillo Martínez, manifestó en esta capital la intención de su Gobierno de establecer un nuevo orden jurídico.

Ante un grupo de profesores de la Facultad de Derecho de la Universidad de Costa Rica, Castillo informó que se está actuando con algunos mecanismos del depósito regímen somocista, en el campo judicial.

Reconoció que aún están vigentes algunas leyes del

Gobierno anterior, como la que establece multas muy elevadas a quienes evadan los impuestos. "La diferencia es que antes no se aplicaban y ahora sí", señaló.

Dijo que todas las normas jurídicas que afectaban la buena marcha de la revolución fueron derogadas.

"Con las nuevas leyes y decretos emitidos por el Gobierno de Reconstrucción, se marcha hacia un régimen jurídico sandinista", expresó el funcionario nicaragüense.

## Investigan Bomba en Hotel en Nevada

STATELINE (Nevada), agosto 28. (UPI). Agentes del FBI y la Policía de California y Nevada, buscan hoy a dos hombres y una mujer sospechosos de haber introducido una bomba gigante en el Hotel-Casino Harvey's Wagon Wheel, escena ahora de máquinas de juego retorcidas en medio de la calle, pisos hundidos y vigas de acero casi derretidas, cuando ayer las autoridades intentaron desconectar el mecanismo explosivo, causando una poderosa detonación.

Mientras, en el Harvey's, los hoteleros y agen-

—Favor pase a la página 40.

## Inauguran Reunión de Ministros de Salud C.A.

TEGUCIGALPA, agosto 28. (ACAN-EFE).— El plan sanitario centroamericano hasta el año dos mil será bosquejado en Honduras, durante la XXV Reunión de Ministros de Salud del área, que se inauguró hoy jueves aquí.

Asisten a la cita, Carmelo Calvosa Chacón, Ministro de Salud de Costa Rica; Roquelino Recinos, Ministro de Salud Pública y Asistencia Social de Guatemala; y Juan Andonje Fernández, Ministro de Salud y Asistencia Social, de Honduras.

En representación de los

Ministros de Salud de El Salvador, Nicaragua y Panamá, están presentes José Arturo Coto, Director General de Salud de El Salvador; Joaquín Solís, Viceministro de Salud de Nicaragua; y Francisco Menéndez, Director General de Salud de Panamá.

El temario a desarrollarse durante los tres días que durará el encuentro comprende aspectos como, estrategias para el control de enfermedades transmisibles, extensión de la cobertura de salud mediante el desarrollo re-

—Favor pase a la página 60.

## Amenaza en Honduras Paró General Campesino

TEGUCIGALPA, agosto 28. (ACAN-EFE).— La huelga campesina que se decretó hace una semana en el valle del Bajo Aguan, costa atlántica de Honduras, amenazó hoy jueves con extenderse a todo el país.

Unas cuarenta mil personas han dejado de asistir a sus centros de trabajo y cerca de 40 cooperativas productoras de palma africana, aceite de la misma planta, cítricos, granos básicos, y otros productos del campo, están paralizadas.

La protesta campesina se produjo al decretar el Gobierno central la creación de una organiza-

ción cooperativa de la palma africana en cuyo consejo directivo sólo figuran funcionarios estatales a nivel de Ministros de Recursos Naturales, Economía y Comercio y Hacienda y Crédito Público, además del Instituto Nacional Agrario (INA).

Los campesinos sostienen que se les deja como meros asalariados de la empresa estatal creada y no como beneficiarios de la reforma agraria, tal como la ley de ese proceso lo señala.

Los campesinos indicaron a las autoridades que

—Favor pase a la página 62.

## Mejorar su Política con L.A. Piden a E.U.

NUEVA YORK, agosto 28. (AP).— Una Asociación de más de doscientas corporaciones norteamericanas instó al Gobierno y a los políticos demócratas y republicanos a mejorar la política de Estados Unidos hacia los países de América Latina.

"Es imperativo que los Estados Unidos realicen una reevaluación de sus políticas hacia América Latina a fin de vitalizar sus relaciones con la región", dice el Consejo de las Américas, en cuyo seno se agrupan esas corporaciones, muchas de ellas con substanciales inversiones y otros intereses comerciales en el área lati-

noamericana y el Caribe.

En un documento dirigido al Gobierno del Presidente Jimmy Carter y a los dos Partidos políticos del país, demócratas y republicanos, formula sus recomendaciones fundándose en tres premisas:

1) —Las relaciones en el Hemisferio Occidental son de creciente importancia por razones de seguridad política, interdependencia económica, normas migratorias y de energía.

2) — Las relaciones oficiales de los Estados Unidos con los gobiernos de este Hemisferio no son tan constructivas o creativas

—Favor pase a la página 62.



**"VIVA POLONIA".**— Gdansk, Polonia, agosto 28. Obreros polacos en huelga en el astillero Lenin, observan la portada de una revista, donde se lee: "Viva Polonia". Las huelgas se han extendido a todo el país. (UNIFAX II de UPI)